
AIRTON GARCIA ASSINA CONTRATO COM A CAIXA PARA RECAPEAMENTO

  Os recursos são provenientes de emendas parlamentares

  

  O prefeito Airton Garcia recebeu na tarde desta segunda-feira (17/01/22), no Paço Municipal,
o Gerente Executivo de Governo da Caixa Econômica Federal, Celso Eduardo Moreno Nucci e
Cleber Edilson Sartori, Supervisor de Filial, quando assinou quatro convênios com a instituição
para dar continuidade ao serviço de recapeamento e para a reforma de uma quadra esportiva,
um investimento total de R$ 1,3 milhão.

   

  Todos os recursos são provenientes de emendas parlamentares, sendo R$ 481.104,00 para
recapeamento de vias, emenda do deputado federal Marcos Pereira; R$ 432.655,00 também
para recapeamento de vias públicas, emenda do deputado federal Celso Russomanno; R$
238.856,00 também para recuperação de vias públicas, emenda do deputado federal
Guilherme Mussi e R$ 238.750,00 para construção de uma quadra esportiva, emenda do
deputado federal Davi Soares.
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  “As emendas parlamentares nos ajudam muito para a continuidade do serviço de
recapeamento na cidade. A minha intenção é recapear 90% das ruas da cidade até o final do
meu mandato”, afirmou o prefeito Airton Garcia.

   

  Em 2021 foram recuperadas 46 ruas e 1 rotária, totalizando uma área de 80.813 m² de vias
no Jardim Alvorada. Entre os bairros que também receberam o programa de recape ano
passado estão: Astolpho Luís do Prado, Timburis, Maracanã, Douradinho, Vila Derigge e Vila
Marina. O investimento foi de R$ 2,3 milhões, por meio de uma emenda parlamentar do
deputado federal Orlando Silva (PCdoB). Depois a Prefeitura atendeu o Parque Faber, um
investimento de R$ 500 mil com recursos próprios. Fechando 2021 recuperou mais 18
quarteirões no distrito de Santa Eudóxia, totalizando 12.978,50 metros quadrados, um
investimento de R$ 492.761,12 também com recursos do próprio município.

   

   Na primeira gestão do prefeito Airton Garcia (2017-2020) foram recapeados mais 3.700
quarteirões em 27 bairros de São Carlos, o que corresponde a cerca de 280 quilômetros de
asfalto novo, um investimento de mais de R$ 70 milhões.

   

  Também acompanharam a assinatura dos contratos o chefe de gabinete da Prefeitura, José
Pires (Carneirinho) e o vereador Malabim.

   

  (17/01/2021)
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